

**NOTICIERO PARA CONTINUAR
MULTIMUNDO RADIO
KISS 95.5 FM
ANDRÉS ESTÉVEZ
25 ENERO 2006**

MÓNICA RODRÍGUEZ: La ciudadanía se merece un PRI que deje atrás los madrúgetes políticos los arreglos en lo oscuro o a espaldas de la militancia, las mentiras, la legalidad y la extorsión señalaron ante José Calzada, un grupo de militantes, que dijeron representar a cerca de 600 simpatizantes del tricolor del Centro Histórico.

Democracia 21 asumirá una actitud de respeto hacia Roberto Madrazo en su visita a Querétaro el próximo 5 de febrero anticipa su dirigente Rafael Martínez Escamilla.

Roberto Madrazo y la dirigencia nacional del PRI creen que en Querétaro se requiere un partido más democrático, más abierto e incluyente dice José Calzada al afirmar que tanto el candidato a la presidencia como la dirigencia han sabido ser respetuosos de ese sentir de la militancia.

Da a conocer el PAN los programas de elección interna para este domingo.

ANDRÉS HERNÁNDEZ: Rolando García ex presidente municipal de Querétaro, señaló que desde un punto de vista personal, el PAN permanecerá gobernando el municipio de Querétaro, esto declara los próximos comicios a realizarse el próximo 2 de julio, refirió que las apuestas fundamentales del panismo queretano en las próximas elecciones son las siguientes: primero ganar la candidatura de acción nacional en el municipio de Querétaro, segundo recuperar los municipios perdidos y sostener los que se tienen. Una de las grandes diferencias en las elecciones es la gran unión del partido.

ANDRÉS ESTÉVEZ: Pedro Morales, presidente del sub-comité municipal del Centro Histórico del PRI, dice que es falso que los comités seccionales estén con José Calzada, que ellos están con Jesús Rodríguez y la legalidad. Apolinar Ramírez se ha dedicado de desprestigiar al partido y su intención es quedar en un puesto de elección popular por la vía plurinominal.